



Todo listo para el primer foro del Frente Amplio por México

Se encuentra todo listo para que dé inicio el foro 'Visiones de México', en el que participan Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid. El día de hoy no se escucharán propuestas para la solución de grandes problemas que enfrenta el país, debido a las restricciones impuestas por las autoridades electorales. El evento estará dividido en cuatro bloques de cinco minutos cada uno y los participantes hablarán de ellos mismos, de contrapesos al poder, su visión del futuro y cómo ven la reconciliación nacional.

<https://drive.google.com/file/d/1wd2KLtNmmflvseo2kdwZZo98XQ5DdQ19/view>